

FRANCE – Essais en champs controversés (suite)

Par Béatrice BRASSART

Publié le 30/04/2003

Deux manifestations contre les OGM, soutenues par la Confédération Paysanne, ont eu lieu sur deux parcelles d'essais de colza génétiquement modifié menés par le CETIOM (Centre technique interprofessionnel des oléagineux métropolitain) à Saint-Quentin-sur-Coole (Marne) et Varois-Chaignot (Côte-d'Or). A Saint-Quentin-sur-Coole, entre 60 et 70 personnes sont venues manifester, parmi lesquelles les acteurs Anémone et Pierre Richard, Mgr Jacques Gaillot et le professeur Schwartzenberg. Les collectifs rassemblés « exigent [...] la suppression des essais OGM en plein champ ainsi que la mise en place d'un régime de responsabilité spécifique aux OGM et l'application du principe pollueur-payeur à ceux qui veulent diffuser les OGM ». Selon la Confédération paysanne, le ministère de l'Agriculture s'apprête à autoriser « de nouveaux essais OGM en plein champ pour 2003, sans études préalables de toxicité en serre ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-essais-en-champs-controverses-suite/